

Mlle Victoria Brassard, élève distinguée du couvent de Chicoutimi, ainsi que des problèmes d'algèbre résolus par cette jeune fille. Comme calligraphie c'était parfait, et ces travaux font certainement honneur à Mlle. Brassard et à l'institution qui sait former de telles élèves.

La population de la paroisse est de 1600 habitants et, sur 8500 arpents de terre en culture, il a été récolté en 1879, 45,360 minots de blé, d'avoine et d'orge, et 15000 minots de patates, plus 200,000 bottes de foin.

La généreuse invitation que nous a faite M. Scott, agent de M. David Price, m'a permis de visiter ce matin avec beaucoup d'intérêt les magnifiques moulins de la maison Price. Ils sont admirablement situés au confluent des rivières Saguenay et Chicoutimi et au pied d'une chute d'à-peu-près quarante pieds de hauteur située à l'embouchure de cette dernière rivière. C'est une des scieries les plus considérables de la province. Deux cent cinquante hommes sont employés à ce moulin et ils reçoivent chacun un salaire quotidien variant de 70 à 80 centins.

On scie actuellement de 1500 à 2000 billots par jour, et on pense débiter cette année 220000 billots. Ce qui facilite de beaucoup le commerce de bois c'est que Chicoutimi a l'avantage de posséder un port où les vaisseaux de 800 tonneaux viennent prendre leur chargement. Ceux d'un plus fort tonnage sont obligés de jeter l'ancre un peu plus bas que la ville.

La maison Price, l'an passé, a payé \$12,319 de droits au gouvernement de la province pour ses limites de bois.

Cette ville, en langage indien, veut dire "jusqu'ou c'est profond." En effet le Saguenay est